

日曜		6月の行事予定	
1	木	全校朝会 プール清掃 PTAクリーン活動	
2	金	5年生映像学習 (プール清掃 PTAクリーン活動予備日)	
3	土	学校公開	学校保健委員会 (5年生保護者対象)
		学校運営協議会	引き渡し訓練
4	日		
5	月	振替休業日	
6	火	委員会活動	プール開き 教育実習1名 ~6/19まで
7	水	修学旅行 1日目	
8	木	修学旅行 2日目	
9	金	月曜時間割 ふれあいトーク	
10	土		
11	日		
12	月	じゃんくる活動日	
13	火	クラブ活動 PTA読み聞かせ (低学年)	
14	水	大雨下校訓練	
15	木	6年生歴史教室 大雨登校訓練	
16	金	3年生鋳物工場 (オンライン見学)	
17	土		
18	日		
19	月		
20	火	クラブ活動	竜巻発生時避難訓練 スクールカウンセラー来校日
21	水		
22	木		
23	金	主任児童委員・民生委員懇談会	
24	土		
25	日		
26	月	じゃんくる活動日	
27	火	水泳記録会前内科検診	全学年5時間授業
28	水	授業参観・懇談会 (3, 4年生 さくら学級)	
29	木	授業参観・懇談会 (1, 2年生)	
30	金	授業参観・懇談会 (5, 6年生)	
行事予定は、変更の場合もあります。			

<7月・8月の主な行事予定>

- 7月 4日(火) 委員会活動
 14日(金) 給食終了 芸術鑑賞教室 (5年生)
 18日(火) スクールカウンセラー来校日
 19日(水) 大掃除 校内水泳記録大会 (通信制)
 20日(木) 第1学期終業式

※個人面談 7月21日(金)~8月4日(金)の期間
 (日程等は、各担任からお知らせします。)

8月28日(月) 29日(火) 30日(水)
 サマースクール (詳細は、後日お知らせします。)

<学校運営協議会>

第1回 学校運営協議会が行われました。今年度も年間3回の開催を予定しています。

桜町小学校が地域の皆様、保護者の皆様からさらに信頼されていけるように、また、教育活動がさらに充実したものになるように、運営協議会の皆様からご意見を伺ってまいります。これからもよろしく願いいたします。

学校運営協議会の皆様です。

- ・神崎有人 様 (自治会長) ・小柳美佐子 様 (民生委員)
- ・高橋健二 様 (自治会長) ・竹澤 等 様 (民生委員)
- ・打海可奈子 様 (前PTA会長) ・高橋えみ 様 (PTA会長)

【名札の購入について】

名札の購入の仕方が変わります。学校での購入は、5月で終了させていただきます。

6月からは、

【江沢青果店 (エッセン小林) 様 ☎ 048-283-7110】での購入となります。購入に行かれる際には、交通事故等に気を付けるようお願いいたします。

<健康を守る>

健康診断の結果を各健診が終了次第、保健室から配付しています。学校からのお知らせが届きましたら、早めに専門の医療機関に受診をお願いします。特に、むし歯は早期の治療が重要になります。むし歯のあるお子様には早めの歯科医への受診をおすすめしています。お子様の健康な学校生活のために、ご理解ご協力をお願いします。

<学力を知る取組>

4月には「全国学力・学習状況調査」(6年生のみ)、5月には「埼玉県学力・学習状況調査(4~6年生)」「川口市小学校低学年基礎学力定着度調査(2,3年生)」を実施しました。調査の目的には、【前年度までの学習内容がどれくらい身に付いているのか(定着しているのか)を確認すること】【自分の学力を知り、これからの学習に活かしていくこと】が含まれます。

真剣に調査に取り組む姿勢から、児童一人一人の普段の学習の様子も伺えました。また、結果から見えてきた課題を改善していくこれからの桜町小学校での学習指導に生かしてまいります。各家庭には、お子様の個別の票(4年生以上)が配付されます。お子様の結果をみて何か気になることや質問などがあれば、学校に問い合わせください。

<学校探検> 5月11日

2年生が準備して、1年生に案内してあげる「学校探検」です。2年生は事前の準備を頑張り、1年生に堂々とした態度で桜町小学校のことを教えてあげていました。2年生は、立派なお兄さん、お姉さんです。



<全校ふれあい遠足> 5月12日

コロナ禍で実施を控えていた行事です。天気にも恵まれ、無事に実施することができました。

兄弟学級遊びのグループでの行動になり、上級生が下級生に声をかけ、優しくサポートする場面がたくさん見られました。1年生だけでなく、2,3年生も初めての行事への参加に大変喜んでいました。



<大貫海浜学園での生活> 5月30日・31日

今年は1泊2日の予定で実施できました。天気の心配もある中での生活でしたが、体調を崩す児童もなくたくさんのことを学びました。

1日目。キャンドルファイヤーを行いました。友だちとの絆を深め、友情を確かめあうことができました。

2日目。ハイキングには行けませんでした。学園前の海岸で“貝ひろい”を体験できました。海のない川口の子にとっては貴重な体験となったことでしょう。改めて集団行動と学校行事の大切さを確認できた時間となりました。



